

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Ulrike Cohnen

Anfrage

zur Sitzung des Ortsbeirates am 23.11.2023

„Einsetzen eines Schulbusses von der Frankenhöhe zum Schulzentrum in Mainz-Hechtsheim“

Anfrage:

Besteht die Möglichkeit, eine Schulbus-Verbindung von der Frankenhöhe, ggf. über die Vogelsbergsiedlung, zum Schulzentrum in Mainz-Hechtsheim einzurichten?

Begründung:

Aus beiden Ortsbereichen müssen Schülerinnen und Schüler zum Schulzentrum in Mainz-Hechtsheim. Durch eine regelmäßige Schulbusverbindung könnten die Schülerinnen und Schüler sicherer zur Schule gelangen und es könnte auch die Zahl der „Elterntaxis“ etwas eingeschränkt werden.

gez.

Hans-Peter Bohland (CDU)